

SEGELN

EM für Unter-30-Jährige

ATTERSEE. Im Union-Yacht-Club Attersee (UYCAs) finden von morgen, Donnerstag, bis einschließlich Sonntag die U30-Europameisterschaften statt – die Kontinentaltitelkämpfe all jener europäischen Steuermänner und -frauen, die zum Zeitpunkt des ersten Starts das 30. Lebensjahr noch nicht vollendet haben. Die Veranstalter rechnen mit rund 20 Teilnehmern am Steuer eines Starboots. Das jeweils nötige zusätzliche Crewmitglied ist an keine Altersgrenze gebunden. So stellen einige Starboot-Eigner ihre Schiffe bzw. die Steuerpinne den Jungen zur Verfügung und segeln an der Vorschot mit. Der Star war auch von 1932 bis 2012 – mit kurzer Unterbrechung 1976 – olympisch.